

ALAKHBAR (Nouakchott) – La police a retrouvé vivantes, samedi à la Cité plage à Nouakchott , deux filles qui étaient disparues deux jours durant, a appris Alakhbar de source sécuritaire.

Les deux filles sont retrouvées en compagnie d'un jeune homme. L'une des filles prétendait que le jeune était son mari, ce qui par la suite s'est révélé faux.

La Police a ouvert une enquête pour élucider les circonstances de la disparition et pour comprendre le rapport qui lie les deux filles au jeune.

source: <http://fr.alakhbar.info>